



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



**NOTA DE PRENSA N° 140-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Reconocen resolutivamente a destacados docentes de Cajabamba**

En el marco de la celebración del Día del Maestro, en Sesión Solemne, la Municipalidad Provincial de Cajabamba y la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, reconoció la destacada labor de docentes en diferentes aspectos a través de resoluciones de Consejo y Directorales, respectivamente.

El Gobierno Local, reconoció resolutivamente a Luz Herminia Salaverry Pajares (I.E N° 82287), Georgina Jovita Abanto Espinoza (I.E N° 82287), María Agustina Grados Ávila de Torres (I.E N° 82286), Juana Ricardina Valqui Tapia (I.E N° 82286) y Lourdes del Carmen Ponce de León Marquina, por haber obtenido los mejores resultados en la Evaluación Censal de Estudiantes del 2° grado de primaria el año pasado.

Hicieron lo propio con el profesor Luis Jaime Peralta de la I.E Leoncio Martínez Vereau, por su destacado asesoramiento a tres estudiantes que ocuparon el Primer Puesto en la Feria Provincial de Ciencia y Tecnología, año 2012, con el proyecto denominado "Bastón Electrónico para Invidentes", cuyo producto será expuesto en la III Feria Científica del Ingenio a realizarse en Panamá.

Asimismo, entregaron resolución de reconocimiento al docente Hugo Pary Silva Santisteban de la I.E "José Gálvez" por su destacada participación en los Juegos Deportivos Escolares Nacionales 2012.

La primera regidora de la Comuna Provincial, Martha Beatriz Martínez Merino, en la ceremonia especial, anunció que la Municipalidad apoyará con los pasajes aéreos de Lima Panamá y viceversa, para el docente y alumnos que participarán en la Feria Científica de Ingenio, a realizarse la segunda quincena del próximo setiembre, con un monto de 5 mil 374 nuevos soles.

En tanto la UGEL Cajabamba, también reconoció resolutivamente a las 5 primeras docentes citada en esta nota, por los logros de aprendizaje en Comunicación y Matemática, conseguidos en sus alumnos el año pasado. Además entregó resoluciones a 31 docentes que han cumplido 30 años de servicio en bien de la educación y cultura de los estudiantes de la provincia.

En la Sesión Solemne, que se realizó el viernes a partir de las 5 de la tarde en la Sala de Convenciones "Natividad", participaron autoridades municipales y educativas, representadas por la primera regidora, Martha Martínez Merino y el director de la UGEL Andrés Sifuentes Pinedo, el secretario provincial del SUTEP, Jaime Castillo Ruíz y más de 100 docentes de la jurisdicción provincial.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 09 de julio del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***